

Asamblea anual de coches de alquiler

FEBT



► **EL GOVERN INCLUIRÁ A LOS RENT A CAR EN EL SECTOR TURÍSTICO.** El conseller de Turismo, Jaime Martínez, anunció ayer a los empresarios de los principales rent a car, reunidos en su asamblea anual, que el Govern los considera sector turístico y así lo incluirá en el futuro reglamento de la Ley del Turismo. Los empresarios de coches de alquiler reivindicaron en su encuentro anual una bajada del IVA. El acto sirvió de homenaje a José María Blay, jubilado como secretario de la entidad.